

# *Estrenos alargan estela de festival de cine sueco en Cuba*

---



La Habana, 10 jun (RHC) El cine 23 y 12 del circuito habanero estrena el largometraje "Prostitutas" del realizador Mikael Marcimain, incluido en el programa del primer Festival de Cine Sueco que se celebra en la capital cubana.

Producida en el 2012, la película se inspira en hechos reales para narrar, por intermedio del personaje protagónico, un escándalo de prostitución que pudo haber involucrado a altos políticos.

Ambientada en la década de los 70 del pasado siglo, esa cinta fue merecedora del Premio FIPRESCI-Discovery en el festival de Toronto, así como de otros cuatro Guldbagge, entregados por el Instituto Sueco de Cine.

También en esa jornada exhibe Avalon, otro filme de estreno entre los ocho seleccionados para este primer festival organizado entre la representación diplomática del país escandinavo y la Cinemateca de Cuba.



**Radio Habana Cuba**